Erschienen im Mitteilungsblatt der Universität, Stück XXIV, Nummer 395, am 22.12.1999, im Studienjahr 1999/00.

395. Änderung des Studienplanes für die Studienrichtung Japanologie an der Universität Wien - Begutachtungsverfahren nach § 14 UniStG

Die Studienkommission Japanologie hat einen Entwurf für die Erlangung eines neuen Studienplanes sowie für ein Qualifikationsprofil für Absolventen der Studienrichtung Japanologie erstellt. Diese Entwürfe sind gemäß § 14 des Universitäts-Studiengesetzes einem öffentlichen Begutachtungsverfahren zu unterziehen. Der vollständige Text kann von Interessenten/inn/en auf der Homepage des Institutes für Japanologie http://www.univie.ac.at/Japanologie/eingesehen und eventuell heruntergeladen werden.

Allfällige Stellungnahmen bitten wir,

bis **28. Februar 2000**

an den Vorsitzenden der Studienkommission Japanologie, Herrn O. Prof. Dr. Sepp Linhart, Institut für Ostasienwissenschaften, AAKH-Campus, Hof 2.4, Spitalgasse 2-4, A-1090 Wien zu übermitteln.

(e-mail: sepp.linhart@univie.ac.at)

Der Vorsitzende der Studienkommission: Linhart